

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

防衛費の復活・新設など要望

特山武市
集

堤防のかさ上げで護岸強化へ

4月の県議選で、無投票によつて市民の付託を受け、2期目の県議会活動を展開している山武市選出の松下浩明（まつした・ひろあき）県議は、改選後初の定例会となる6月県議会で、早くも一般質問に登壇し、さきの東日本大震災に伴う地域の復旧・復興対策を取り上げました。登壇した松下県議は、山武市内の被害状況をつぶさに報告するとともに、今回の震災について「想定外の被害が発生したが、この想定外は、想定をしていないという重大なミスであり、判断の甘さを示している」と厳しく当局を批判し、防災計画の抜本的な見直しを求めました。松下県議のその他の主な質疑とともに特集しました。

千葉県議会の東日本大震災復旧・復興対策特別委員会の皆様に山武市の被害状況をご観察いただきました。その時に、山武市から今後の復旧・復興に向けて①木戸川堤防決壊個所の早期復旧②(仮称)九十九里北部防災有料道路の建設③放射性物質に対する監視体制の強化等の要望が行われております。ぜひご検討をお願いします。

そこでお尋ねします。白幡・小松海岸の防潮堤の復旧状況はどうか。また、蓮沼南浜地区等への防潮堤新設について、どのように考え

踏まえ、対策を進めてまいります。
松下議員 木戸川の護岸
の復旧状況はどうか。
県土整備部長 木戸川に

果たせる橋、人も車も通れる、津波に負けない、しっかりした橋にぜひ架け替えもしくは改良工事の対応の検討を強く要望します。

津波防災訓練見直しへ

県土整備部長　白幡海岸
及び小松海岸においては、防潮堤破壊の被害が発生し、安全確保を図るため、速やかに立ち入り禁止の措置を行つたところです。本格復旧は、6月17日に国土交通省による災害査定を終えたことから、直ちに工事に着手してまいります。

九十九里沿岸における津波対策については、技術的な検討を行うための学識者による委員会を設置するこ

については、津波の遡上により堤防が破壊し、浸水被害が発生したことから、安全確保を図るため、直ちに大型土のうによる応急工事を実施しました。本格復旧は、堤防の高さを現在よりかさ上げするとともに、堤防全体をコンクリートブロックなどで被覆し、護岸の強化を図ることとしています。

工事は、7月6日から予定されている国交省による災害査定を経て、できる限り早期に着手してまいります。

については、津波の週上により堤防が破壊し、浸水被害が発生したことから、安堵

え、より実践的で効果的な
防災訓練を検討してまいり
ます。

山武市の元気な明日を!

●山武市や県政のご相談、ご要望をお聞かせください
松下ひろあき 県議事務所
〒289-1223 山武市埴谷1867-35 TEL-FAX**0475-89-0718**
松下ひろあき公式ホームページ <http://www.hiroaki-m.net/>

マイス MICE誘致に県単独で1千万助成

○山武市特集○

6月県議会一般質問



総武本線沿線の地域振興を訴え

5年ごとに行われる最も基本的な調査であり、さまざまな基礎データとなり、幅広く活用されています。今回の速報の特徴としては、国においても、都道府県においても二極化が進展していることで、多くの都道府県で人口が過疎化している一方、東京圏の大都市では人口増加率が高い結果が現れています。千葉県にも同様で、決して望ましい姿ではありません。人口が減

少しているJR総武本線沿い市町と今後、共同で地域振興策を検討し、対応していくべきと考えるがどうか。

総合企画部長 今回の速報で、ご指摘通り、JR総武本線沿線5市では、人口が約1万4千人減少していることから、県としてもその対策は、地域の主要な課題の一つだと認識しています。

県はこれまで、地域の基盤整備をはじめ、跳子連幹産業である農林水産業の

松下議員 千葉県として、MICE(マイス)誘致の取り組みをどのようにして展開していくのか。

森田知事 本県では、ちば国際コンベンションビューローを中心に、関係機関が連携して、オール千葉でMICE誘致活動を展開しています。激化する他地域との誘致競争に負けないよう、今年度、県は新たに「国際会議開催補助金制度」を設けました。

この制度により、会議の主催者は、県単独では最大1千万円の助成が、また、開催地の市町村から協調補助が行われる場合には、2

総道の整備、JR総武本線の運行改善に向けた活動等を進めるなど、この地域の活性化に取り組んでまいりました。

県としては、市町村との連携を一層強化するため、今年度から新たに地域振興事務所が核となり、意見交換する場を設けることとしており、今後は、そうした場も活用し、地元市町とさらなる連携を図りながら、地域の諸課題の解決に取り

壇上から一般質問を行う松下県議

松下議員 人口の減少は、それが続くと二極化に拍車をかけることになります。千葉と銚子、東京と銚子を結ぶJR総武本線沿線の活性化をもつともっと重くとらえ、しっかりと取り組んでいくという姿勢を見せたい。それが今、見えていない状況であり、しっかりととした対応を是非お願ひしたい。

松下議員 動喫煙防止対策について、県どのように取り組んでいくのか。

保健医療担当 部長 健康増進法では、学校、百貨店、官公庁、飲食店などの施設を管理する者は、受動喫煙の防止に努められています。県では、飲食店や旅館、ホテル等の関係者を委員に含めた検討会を昨年12月から開催し、法律が定める施設の受動喫煙防止対策を検討しているところです。

松下議員 県府では、屋外に喫煙スペースを設置し、その内容を踏まえ、効果的な対策及び事業を検討してまいります。

松下議員 県はこれまで、地域の基盤整備をはじめ、跳子連幹産業である農林水産業の

可能性について調査を行ったしました。県としてのMICE誘致に取り組んでいます。

県は生かし、成田地域へ位性を生かし、成田空港を有する優

5月31日の世界禁煙デーから、県庁本庁舎、中庁舎の建物内を全面禁煙としました。

県庁舎内では、これまでの分煙方式では煙が廊下に流出することを完全に防ぐ

5月から県府内全面禁煙

松下議員 山武市真行寺地区の史跡は、東上総地域では最大規模とされ、これらの歴史文化遺跡を県史跡として、指定することを検討してはどうか。

松下議員 真行寺地域には、真行寺廃寺跡と武射郡衙跡が隣接して所在し、廃寺跡からは「武射寺」と書かれた土器が発見されたことから、古代の寺と役所が密接に関係

一方、真行寺廃寺跡は、堂跡と講堂跡の規模や配置が明らかで、基礎部分の保存状態も良好な数少ない遺跡であることが判明しています。

そこで、県教育委員会と



県議会の傍聴席に詰めかけた山武市民ら

HPをご覧下さい。... 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 山武市